

伊達スポーツクラブ” 藍” 通信 No.2 (6月12日発行)

5月のHPでは、中体連に向けて予選を兼ねた春季大会の様子を中心に紹介してきました。生徒たちの大会で頑張っている様子を今シーズン2回目の「藍通信」で振り返ってもらえたらと思っています。

【5/3(金)の様子】

〈室蘭・栗林アリーナ〉(伊達中卓球部、光陵中卓球部)

伊達中女子「優勝」、光陵中男子「準優勝」、伊達中男子「3位」光陵中女子「3位」

この日栗林アリーナでは、春季大会団体戦が行われました。男子は、室桜蘭中、登西陵中、壮警中、伊達中、光陵中の5チーム、女子は室桜蘭中、伊達中、豊浦・光陵等合同チームの3チームが出場し、リーグ戦方式で優勝を競い合いました。

女子は、今まで団体戦のメンバーがフルに登録できた室桜蘭中の独壇場でしたが、今年からフル登録できるようになった伊達中女子が、大接戦の末に優勝。子供たちからも思わず涙が。応援席の保護者は大喜びでした。光陵女子も1年生が新たに加わり、まだ団体戦には単独校で出場出来ませんが、豊浦中や他校の生徒と一緒に合同チームで参加し、活躍していました。



優勝した伊達中女子団体戦の様子①



優勝した伊達中女子団体戦の様子②



合同チームで参加した光陵中女子①



合同チームで参加した光陵中女子②

一方、男子は、光陵中は秋季大会では優勝したものの、今回は残念ながら大接戦の末室桜蘭中に敗退してしまいましたが、その差は紙一重。また、光陵中に負けてしまった伊達中ですが、優勝した桜蘭中には、あともう少しのところまで追い詰め惜敗。光陵中、伊達中、室桜蘭中の実力差は本当に紙一重で、その日のコンディションや運によって勝敗が決まるような感じを受けました。



準優勝の光陵中男子



3位の伊達中男子

<伊達中体育館：バスケット部・バドミントン部>

この日の午前中の伊達中体育館では、男女のバスケ部が翌日から開催されるリーグ戦に向けての練習を行っていました。午後はバドミントン部が、5/11（日）から始まる春季大会に向けての練習をしていました。両部活とも、大会に向けて熱の入った練習をしていたようです。





＜光陵中テニス部＞

光陵中テニスコートでは、女子は翌日、男子は翌々日に開催される大会に向けての練習が行われていました。ちょっと風が強く、土ぼこりが立つコンディションでしたが、選手は大会に向けて懸命にボールを追いかけていました。



＜伊達中テニス部＞

北電コートでは、光陵同様翌日、翌々日に開催される春季大会に向けての練習が、山本先生や協会の方々によって行われていました。



【5/4（土）の様子】

＜光陵中野球部＞

連休2日目、光陵中のグラウンドでは、野球部が練習をしていました。4/27（土）の公式戦での敗退を受け、もう一度基本に立ち返り、基礎練習に取り組んでいました



練習の様子①



練習の様子②

<伊達中テニス部>

長和の北電コートでは、1年生の女子と2・3年生の男子が、協会方々の指導のもと練習を行っていました。この日は、室蘭で女子の大会が行われているため、1年生の女子は基礎練習、男子は翌日の大会に向けての練習をしていました。



<伊達中野球部>

伊達中のグラウンドでは、この日1年生だけで練習が行われていました。2・3年生は練習に出ているようで、安達先生が1年生の基礎練習の指導をしていました。テニスもそうでしたが、試合を見るのも勉強になりますが、1年生にとっては良い練習のようでした。



<伊達中体育館：伊達中バレー部・光陵中バレー部>

伊達中の体育館では、伊達中と光陵中・室翔陽中合同チームの練習試合が行われていました。各地で練習試合を行って力をつけてきた伊達中と、室蘭地区の大会で準優勝の光陵・翔陽の合同チームの対戦は、お互いに力をつけてきているチームだけあって、また、伊達中と光陵中は普段から練習をしていることもあり、見ごたえのある練習試合でした。



<総合体育館の様子：伊達中男女バスケ部の春季リーグ戦の様子>

春季リーグ戦が総合体育館でこの日伊達市総合体育館で行われました。第2試合に登場した男子は、強敵鷲別中学校と対戦。序盤から苦戦が続きましたが、冬季大会の頃と比べると、点数差が開くことなく、成長を感じました。



女子は、登別西陵中と対戦。序盤のスタートで少し差がつかいましたが、徐々に挽回。その後終始 10 点前後の差で試合が推移。10 点差を詰めることが出来ず惜敗。



<春季大会の様子：伊達中・光陵中女子テニス部>

大会 1 日目は、女子の個人戦の大会が開催されました。光陵中ペアが準優勝、伊達中ペアが 3 位の他に、ベスト 8 にも光陵中ペアが。途中伊達中対光陵中の試合もありましたが、ある程度の成果が出た試合内容だったようです。



【5/5（日）の様子】

<光陵中野球部>

前日に続いての自校グラウンドでの練習。この日は地域指導者の鈴木さんの他に、数名の保護者（お父さん・お母さん）が練習に参加し、グラウンド整備や除草、声掛けやボール拾いの手伝いをしていていました。



<伊達中テニス部>

伊達中テニス部は、この日も大会に出場しない 1 年生を中心に、男女とも地域指導者の方々の指導を受け、基礎技術の向上を図っていました。



<伊達中卓球部>

午前中の伊達中体育館を覗くと、卓球部が練習をしていました。優勝した女子はさらに上を目指して、接戦の未敗れた男子は優勝を目指しての練習。前田先生と佐藤コーチの他に小笠原さんや地域指導者の方も練習に参加してくれていました。



<伊達中バドミントン部>

午後の伊達中体育館では、バドミントン部が練習をしていました。大会の多いバドミントン部ですが、このゴールデンウィーク中には大会がなく、5/11から開催される団体戦、個人戦に向けて練習を重ねる連休となりました。



<春季大会の様子：伊達中・光陵中男子テニス部>



2日目に行われた男子の試合では、女子同様ベスト4に伊達中ペアと光陵中ペアが勝ち上がりました。その他にも惜敗の試合があり、中体連での活躍が期待できそうです。

<総合体育館：バスケット部>

この日は、男子2試合と女子1試合が開催されました。最初に行われた室蘭西中との試合では、昨日の西陵中戦の敗戦をいかし、序盤の居合展開が良く、どんどん点差を広げていくたちでスタート。前半を終えたところで勝利を確信し、市内の部活の巡回とソフトテニスの大会に出発したのですが、帰ってくるとが4点差の逆転負けとなっていて、3Pに1点も取ることができなかったことが敗因だったようです。



男子は、昨日に続き2試合がおこなわれました。惜しい試合、内容的には成長した部分も感じる部分もたくさんあったのですが、残念ながら今回の大会では勝利をあげることができませんでした。2日間たくさんの保護者の方々の応援ありがとうございました。



【5/6(月)の様子】

<室蘭入江陸上競技場：伊達中・光陵中陸上部>

連休最終日、両校の体育館やグラウンド、長和のテニスコートは、天候の関係もあったのかもしれませんが、活動がなく休養日に充てられていました。しかし、陸上部だけは、入江陸上競技場で記録会が開催され伊達中と光陵の陸上部が参加しました。

前述したように、天気予報では昼から雨の予報でしたが、伊達市内は小雨がぱらつき、雨の中での記録会を予想していたのですが、以外にも入江陸上競技場は13時位までは、

少し肌寒かったですが雨が降ることなく、順調に協議は行われました。

5/3（金）にも記録会が開催されていて、光陵中学校の生徒が参加していました。隣の栗林アリーナで卓球の大会が行われていたので取材に行ったのですが、ちょうど観戦していた時間帯に光陵の生徒が出種目がなくて、残念ながら写真撮影できませんでした。



光陵中陸上部



伊達中陸上部（黄色ユニフォーム）

【5/14（火）、武道館の様子：剣道部】



火曜日の夕方、2週にわたり武道館に通っていたのですが、ちょうど2回とも剣道の活動が休みの日に重なり、3週目になってようやく取材をすることができました。

今週末 5/12 (日)、大会が総合体育館で開催されるので、活躍の様子を詳しくお伝えしたいと思います。

【5/11 (土) の様子】

＜伊達市総合体育館＞（伊達中、光陵中、徳舜警バドミントン部）個人戦

女子1部シングルス優勝、3位、男子1部シングルス準優勝、女子1部ダブルス3位

市内3校の中学校すべての学校にあるバドミントン部。冬季の大会でも活躍が目立ちましたが、春季の大会でも1部で優勝や準優勝、3位入賞を飾り、2部でも優勝や入賞を飾るなど、市内中学校のバドミントン部のレベルの高いことを証明しました。

＜徳舜警＞

奈良さん、高瀬さん、穴戸君が出場。残念ながら穴戸君の試合の様子を取材することが出来ませんでした。女子シングルス優勝するなど、少人数ですがレベルの高いところを示してくれました。



優勝した奈良さん



3位入賞の高瀬さん

＜伊達中＞

1部、2部とも多くの選手が参加した伊達中。男子シングルスで竹迫君が準優勝、女子ダブルスで松田・佐藤ペアが3位、2部では、男女シングルス、ダブルスとも優勝・入賞



上位入賞の伊達中女子ペア



伊達中女子シングルス



伊達中男子シングルス①



伊達中男子シングルス②

<光陵中>

今回は、2部女子シングルスで3位のための光陵でしたが、どの試合も接戦での敗退が多く、試合前に修学旅行に行っていて、直前の追い込みが出来なかった影響なのかもしれません。中体連でのリベンジを期待します。



試合前のミーティングの様子



男子シングルス



光陵女子シングルス①



光陵女子シングルス②

<登別総合体育館体育館：伊達中・光陵中バレー部>

登別の総合体育館では、バレーボールの春季大会が行われました。順当に準決勝まで勝ち上がった伊達中と、光陵・室翔陽合同チーム。しかし、残念ながら両チームとも準決勝での敗退となり、決勝まで進めませんでした。特に伊達中は冬季大会の決勝で、もう少し

で優勝のところまで行っていたので、あと1か月の調整で、修正を図り中体連に臨んでほしいと思います。



光陵・翔陽合同チーム試合前の様子



合同チームの試合の様子



伊達中の試合の様子①



伊達中の試合の様子②

<伊達中テニス部>

北電コートでは、修学旅行前で3年生が休養日のため1、2年生主体の練習が行われたいました。1、2年生には良い練習となったようです。



練習の様子①

練習の様子②

<伊達中卓球部>

午前中の伊達中体育館では、テニス部同様、3年生が修学旅行の事前休養日だったため1、2年生主体の練習が行われていました。卓球部の1、2年生にとっても良い練習になっていたように思います。



練習の様子①



練習の様子②

<伊達中体育館：バスケット部>

バスケット部も1，2年生中心の練習になっていました。連休の大会では、男女とも全敗に終わってしまったので、ぜひ中体連では、そして秋からは自分たち主体のチームでは、1つでも多く勝利をあげ、勝ち進んで行ってほしいと思います。



練習の様子①



練習の様子②

<入江陸上競技場：伊達中・光陵中陸上部>

室蘭の入江陸上競技場では、すっかり定着した伊達中、光陵中陸上部による合同練習が今週も行われていました。毎週入江陸上競技場を活用させてもらっていますが、日を追うごとに利用する学校や競技団体が増えてきており、この日も高校生を中心にグラウンドにはたくさんのアスリートが練習をしていました。その中でも、伊達中と光陵中の選手団は一際大きな集団で、この日は中島先生と宮崎先生による指導を受けていました。



合同練習の様子①



合同練習の様子②

【5/12（日）の様子】＜伊達市総合体育館：剣道部＞

総合体育館では、道南地区剣道大会が開催されました。昨年は団体戦のメンバーが足りずに団体戦に参加していたと思うのですが、今年は5人そろっての参加。2回戦から登場した剣道部ですが、高橋君、奥村君、竹内君と開始早々に1本を取り、あっという間に2の勝利を決めましたが、1年生の中里君、大将の木村君も試合を落とすことなく、圧勝で3回戦進出。その後順調に勝ち進んだ決勝戦では、勝ち、負け、勝ち、負けと大将勝負となり、惜しくも大将戦で敗退し、準優勝となりました。



開始早々1本を取った高橋君

同じく開始早々1本を取った奥村君



豪快に勝ち切った竹内君

1年生ながら勝ち切った中里君



大将の木村君

2回戦札幌龍心剣道少年団Bに圧勝の剣道部

＜光陵中体育館：卓球部＞

光陵中体育館では、修学旅行の振り替え休日が終わった3年生が練習に参加し、連休中の団体戦敗退を反省し、山下コーチのもと練習をしていました。次回の団体戦メンバーの選考試合を行っていたので、3年生は特に真剣な顔つきで練習に励んでいました。



練習の様子①

練習の様子②

＜光陵中テニスコート：テニス部＞

テニス部も3年生が練習に戻ってきて、山田コーチを中心に練習が進められていました。前は個人戦の大会でしたが、光陵は男女とも団体優勝を目指しており、修学旅行が終わったこれから1か月がいよいよ追い込みとなります。



練習の様子①

練習の様子②

【5/18（土）の様子】

＜登別市総合体育館＞（伊達中、光陵中、徳舜警バドミントン部）個人戦

男子シングルス、女子シングルス準優勝！

前回は記載しましたが、市内3校の中学校すべての学校にあるバドミントン部。春季の胆振大会でも大活躍。男女シングルスで、竹迫君と奈良さんが準優勝を飾りました。

＜徳舜警＞

奈良さんの準優勝は、優勝が室蘭地区から出ているため、前週優勝していることから少し残念な結果となりましたが、中体連胆振大会ではぜひ巻き返しを図ってほしいと思います。高瀬さん、宍戸君もこの大会に出ており、徳舜警のレベルの高さを示しています。



準優勝した奈良さん

惜敗の高瀬さん

応援している穴戸くん

＜伊達中＞

伊達中は、男子シングルスに2人、女子ダブルスに2ペアが出場。男子シングルスで竹迫君が準優勝、女子ダブルスで松田・佐藤ペアが惜敗でベスト8。残念ながら他は1回戦敗退となりましたが、接戦の展開だったので、中体連での巻き開始を期待します。



準優勝の竹迫君

ベスト8佐藤・松田ペア

杉野・大崎ペア

＜光陵中＞

光陵中は、男女シングルにそれぞれ1名ずつ参加。残念ながら試合時間の取材できなく写真は無いのですが、2名ともフルセットの末敗退。先週から、フルセットやジュースでの敗戦が続いているので、中体連では乗り越えて勝ち上がることを期待しています。

＜伊達市総合体育館＞（伊達中、光陵中、卓球部）

伊達の総合体育館では、伊達市卓球協会主催による「ヤサカ杯」が開催され、西胆振の中学生の他、苫小牧からも中学生の選手が参加して大会が開催されました。団体戦では、順当に伊達中女子が優勝を飾りましたが、男子は予選を伊達、光陵とも勝ち上がりましたが、決勝トーナメントでは苫小牧勢に負けてしまい、個人戦でも男女とも苫小牧勢に苦戦していましたので、胆振大会では結果が逆になるよう、頑張ってもらいたいと思います。



伊達中男子シングルス



伊達中男子ダブルス



伊達中女子ダブルス



伊達中女子シングルス



光陵中男子シングルス



光陵中男子シングルス



光陵中女子ダブルス



光陵中女子の様子

<光陵中体育館：バレー部>

午前中の光陵中体育館では、室翔陽中が来校していて、バレーの合同チームの練習が行われていました。春季大会でベスト4に入ったことから、中体連でも胆振大会に出場できる可能性は高くなりました。昨年光陵は、残念ながら胆振大会に進出することが出来なかったため、今年は昨年のリベンジを果たし、出場してくれることを期待しています。



練習中のミーティングの様子



ミーティングで戦術を確認

<光陵中テニス部>

テニスコートでは、山田コーチの指導のもと、テニス部が練習をしていました。今年も団体戦での全道出場を目指しているテニス部。練習にも一段と熱が入ってきていました。



練習の様子①

練習の様子②

<陸上合同練習：伊達中・光陵中陸上部>

毎週土曜日、合同練習をしている陸上部。この日は高体連大会のより入江の陸上競技場が使えなかったため、光陵中グラウンドでの練習となり、宮崎先生の他、大場コーチ、昨年も指導に当たってくれた道南スコーレの小林コーチも指導に加わってくれました。



大集団となった合同陸上 この日は小林コーチ・大場コーチも参加

<長和テニスコート：伊達中・光陵中 1 年生テニス部>

長和の北電テニスコートでは、伊達テニス協会主催の初心者講習会と講習会参加者による大会が行われていました。伊達中と光陵中の1年生が参加していて、基本的な試合の進め方や審判のやり方について説明を受けていました。



講習会の様子①

講習会の様子②

<伊達中体育館：バレー部>

午前の伊達中体育館では、バレー部がコート2面を作って、1面は1年生の練習、もう1面は2、3年生のチームというかたちで練習を行っていました。



練習の様子①

練習の様子②

<伊達中テニス部>

テニスコートでは、2、3年生主体の練習が行われていました。先日の大会では、男女とも好成績を収めたペアがあり、個人戦に期待は持てますが、あくまでも狙いは団体戦なので、チームの底上げを図っていました。



練習の様子①

練習の様子②

<伊達中野球部>

伊達中のグラウンドでは、上磯からベースボールチームを招いての練習試合が行われていました。大会や練習試合で他市町に出かけることが多い野球部ですが、久々に週末グラウンドで活動している姿を見せてもらいました。



久々のHP 登場伊達中野球部

上磯のチームと練習試合

<伊達中バスケット部>

午後の伊達中体育館では、男女バスケット部が練習をしていました。体育館を訪問した時間は、女子が練習していて、男子は先日の試合のビデオを見て試合の振り返りをしていました。



女子の練習の様子①



女子の練習の様子②

【5/14 (火) の様子】

<総合体育館：伊達中バレー部>

3年生の修学旅行期間、1，2年生の主体の練習が総合体育館で行われました。（光陵中は会議日のため練習中止）加藤コーチと酒井コーチが指導してくれ、心配して加藤先生も練習の様子を見に来てくれました。



練習の様子①



練習の様子②

【5/25 (土) の様子】

<伊達市総合体育館：市民卓球大会>（伊達中、光陵中卓球部）個人戦

先々週は、ヤサカ杯（中学生対象）、先週は市民大会（伊達近郊小学生～一般）と、2週続けての大会を経て、いよいよ今週末の中体連に臨みます。

今回の大会（市民大会）は、中学生だけではなく高校生や一般の方を相手にして試合をしましたので、大会に向けては良い練習になったのではないのでしょうか！

<伊達中>



伊達中女子ダブルス



伊達中女子シングルス



伊達中男子ダブルス



伊達中男子シングルス

<光陵中>



光陵中男子ダブルス①



光陵中男子ダブルス②



光陵中女子 VS 伊達中女子



光陵中男子シングルス



大会運営の伊達市協会役員の方々①



大会運営の伊達市協会役員の方々②

<長和北電コート：胆振西部春季大会> (伊達中、光陵中テニス部)

長和北電コートでは、伊達市テニス協会主催による「胆振西部春季大会」が開催されました。昨年までは、西胆振大会に向けてのシード決めの大会だったのですが、今年から大会方法が変わり、胆振西部での大会となりました。しかし、伊達市内の生徒以外は、洞爺中から男女各1ペアのみ参加で、ほとんどが伊達中対光陵中、伊達中同士、光陵中同士の戦いとなりました。



大会運営の協会役員の方々



ほとんどが伊達市内生徒の参加



光陵中ペア



伊達中 VS 伊達中



伊達中テントの様子



光陵中 VS 伊達中

<室蘭入江陸上競技場：光陵中陸上部>

大会一週間前となった入江陸上競技場には、光陵中陸上部が最後の会場練習行っていました。また、この日自由練習となった伊達中陸上部も何名か最後の会場練習を行っていました。陸上は来週の大会で全道大会出場が決まります。6/23（日）にも全道大会を決める最後の大会がありますが、来週の大会の方がチャンスは大きいので、ぜひ頑張ってくださいと思います。



選手を見守る宮崎先生 練習をする生徒たち スタート練習の様子

<伊達中バスケット部>

バスケット部も来週男子が大会 1 戦目を迎えます。春季リーグ戦では厳しい戦いが続き、勝利を上げることはできませんでしたが、ぜひ中体連では、反省点を改善し、勝利をつかみ取ってほしいと思います。



練習の様子①



練習の様子②

【5/26 (日) の様子】

<伊達中体育館：伊達中バド部>

2 週続いた大会も今週はなく、6/8 からの大会を目指し、最後の調整に入りました。この日は、今年から新たに平日の指導を中心に行ってくれる地域指導者として加わった本間コーチが日曜日にもかかわらず練習に参加してくれ、高橋コーチ、斗澤先生と 3 人で再来週の中体連大会に向け練習を行っていました。



練習の様子①



練習の様子②

編集後記

過去の掲載事項を振り返ってもらおうと HP 開設時から藍通信を発行しておりましたが、HP の形式が変わり、「藍 News」への掲載事項については、過去のお知らせとして一覧表として残り、検索しクリックすると閲覧できるようになりましたので、今回の藍通信をもって藍通信については終了させていただきます。